

JUTU Seedorf – Jahresbericht 2018



Liebe Jugeler und Eltern
Liebe LeserInnen

Wir dürfen auf ein erfolgreiches JUTU Jahr unserer Jugendlichen und dem Leiterteam zurückblicken.

Es gab viele Turnstunden in den Hallen mit glücklichen Gesichter. Die gegenseitige Unterstützung im Leiterteam ist gross, dafür möchte ich mich ganz herzlich bei allen Leiter bedanken. Mit einem solch engagierten Team zusammenzuarbeiten macht grosse Freude.

Aktuell sind nicht mehr viel Kinder von turnenden Eltern in der Halle, was uns Leiter sehr herausfordert bezüglich der Wettkämpfe. Die Anmeldungen für Wettkämpfe sind nicht mehr derart gross wie in vergangenen Jahren. Das Leiterteam ist um eine Verbesserung bemüht.

Kids Cup Regionalauscheidung Thun 21. Januar 2018

Am diesjährigen Kids Cup Team in Thun haben sich an der Ausscheidung in Thun 2 von 5 gestarteten Teams mit dem Platz 3 für den Regionalfinal in Lyss qualifiziert. Folgende Teams starten in Lyss: U10 Mädchen und U14 Knaben

Regionalfinal Kids Cup Team in Lyss

Am Morgen mussten die U14 Boys früh aus den Federn, bereits um 7.00 Uhr war Besammlung. Die Konkurrenz war stark und es gelang ihnen nicht sich für den Schweizer Final in Kreuzlingen zu qualifizieren. U14 Knaben platzierte sich auf dem 8. Platz.

Am Mittag hiess es für die Mädchen U10 sich warm zu laufen. Doch der Start war sehr harzig. Leider waren nicht alle Mädchen am Sammelplatz anwesend und es musste seitens Leiterteam improvisiert werden. Glücklicherweise war ein Mädchen im selben Alter aus einer anderen Riege „nur“ Ersatz und konnte mit seinem Team nicht starten. So konnten unsere U10 Mädchen doch noch am Kids Cup teilnehmen. Auch für sie war die Konkurrenz zu stark. Sie platzierten sich auf dem 7. Platz. Der Spitzbueb der alle Teilnehmenden erhielten, heiterten aber alle Gesichter wieder auf.

Schnällste Seeländer Lyss 6. Mai 2018

Am diesjährigen Schnällste Seeländer waren 8 Kinder am Start. Silvan Schori begleitete die Kinder an den Anlass. Im Sprint schaffte es Irja Haslebacher bei der Kategorie W08 im Sprint 50m auf den hervorragenden 3. Platz. Alle andern qualifizierten sich nicht für die Finalläufe.

Im 1'000m gab es folgende Platzierungen:

U14 M : 5. Flüeli Timon

U12 M : 3. Lutstorf Ben, 6. Jetter Robin

U16 W : 2. Iseli Enya

U14 W : 5. Ziehli Sarina

U12 W : 9. Gfeller Leonie

U10 W : 6. Salzmann Svenja

Kids Cup Einzel Lyss 9. Juni 2018

Stefan Hübscher war mit 10 Kindern am Start. An diesem 3-teiligen Wettkampf wurden folgende Platzierungen erzielt:

U16 M14: 4. Ghebrehiwot Yafiet

U14 M13: 4. Flüeli Timon

U10 M08: 2. Känel Lorin

U12 W11: 7. Bartlome Leana, 12. Ziehli Lea, 13. Ghebrehiwot Lowhat

U10 W09: 5. Bütler Emilie, 15. Tajk Hesti

U10 W08: 8. Germann Kimea, 11. Salzmann Svenja

Seeländischer Jugitag Tissot Arena Biel

Der diesjährige Seeländische Jugitag fand dieses Jahr gemeinsam mit dem Turnfest der Erwachsenen statt. Aus diesem Grund gab es nur für die Kategorie U16 (2004 und älter) einen Einzelwettkampf am Freitagnachmittag. Von JUTU Seedorf waren Isenschmid Roman, Ghebrehiwot Yafiet, Isenschmid Lara und Iseli Enya am Start. Trotz einigen Hindernissen (Balkenabsprung statt Zone beim Weitsprung) erzielten die Mädchen gute Resultate und holten sich mit den Plätzen 6 und 8 eine Auszeichnung. Roman und Yafiet mussten gar einen 5-Kampf bestreiten und absolvierten noch den Hochsprung. Sie erreichten die Plätze 9 und 13.

Am Sonntag startete JUTU Seedorf mit 73 Kinder am Vereinswettkampf und erreichten in der 1. Stärkeklasse den 10. Platz von 11 Rangierten mit einer Punktzahl von 24.18.

Es war ein gestresster Morgen mit einem Durcheinander bei der Pendelstafette. Das Leiterteam musste kurzfristig die Kinder von 7 eingeteilten Bahnen auf 4 Bahnen umteilen. Aufgrund Zeitdruck und Kommunikationsfehler wurden die Distanzhüte falsch oder gar nicht gesetzt.

Ammerzwiler Jugimeeting

Das diesjährige Ammerzwiler Meeting wurde leider nur von wenigen JUTU Seedorf Kindern besucht. Gerade einmal 7 Kinder waren am Start. Fiona Balli übernahm die ganze Organisation und die Leitung am Sonntag. Céline Christen, Nina Uhlmann und Bettina Baumgartner waren während des Vormittags als Kampfrichter tätig.

Durch vermischen der Kinder mit Lyss und Busswil konnte mit den 7 Kindern auch am Nachmittag beim Seilziehen und Pendelstafette mitgemacht werden.

Swiss Cup Zürich

JUTU Seedorf gewann bei einem Wettbewerb vom Schweizerischen Turnverband 25 Tickets für den Swiss Cup in Zürich. Am 18. November reisten 14 Kinder, 10 Leiter und aktive Turner nach Zürich und genossen einen wunderbaren Tag mit Kunstturnen der Weltklasse.

Turnvorstellung

Die diesjährige Turnvorstellung stand unter dem Motto „Backstage“. Die Leiter haben sich auch dieses Jahr wieder tolle Ideen für die verschiedenen Riegen einfallen lassen.

Die Motivation der Kinder zu gewinnen ist nicht immer einfach, doch auch dieses Jahr entstanden kunterbunte Vorführungen.

Chlouser

Auch dieses Jahr wurde am 6. Dezember der Samichlaus und Schmutzli im Aspiwald gesucht. Bei Wienerli und Brot konnten sich die Teilnehmer warm verpflegen. Es war auch dieses Jahr wieder super organisiert gewesen. Ein grosses Dankeschön dem Organisationsteam welches jedes Jahr selbstständig diesen Abend reibungslos organisiert.

Kids Cup Team Bern

JUTU Seedorf war in diesem Jahr mit 2 Teams am Start. U14 Mädchen und U10 Mixed. Diese Mannschaften kamen nur auf Nachdruck der Leiter zu Stande.

Die Konkurrenz in Bern war sehr gross. Folgende Plätze wurden erreicht:

U14 Mädchen: 15. Platz von 18 Teams

U10 Mixed: 9. Platz von 19 Teams

Regionalfinalqualifikationen gab es somit keine.

Leiterausbildungen

Herzliche Gratulation an die diesjährigen Kursteilnehmer des Kurs Turnen in Sumiswald. Die Teilnehmer Niels Strub, Sophie Weingart, Flavia Lütolf und Miriam Aeschbacher haben die Prüfung erfolgreich bestanden. Herzliche Gratulation!

Es freut mich, dass es immer wieder Junge Leute gibt, die sich für das Leiten der Jugendriegen interessieren und sich engagieren. Ein grosses Dankeschön an das ganze JUTU Seedorf Leiterteam für das grosse Engagement während des Jahres.

JUGENDTURNEN SEEDORF, Bettina Baumgartner und Team
Seedorf, 30. Dezember 2018

